

Pressemitteilung

Hirschberg, 10. Oktober 2019

Pressekontakt:

Rico Fischer 0621 298-1050 rico.fischer@spkrnn.de

Neuer Chef in Lützelsachsen, Großsachsen und Leutershausen

Niederländischer Einfluss in drei Sparkassen-Filialen

Bereits seit Anfang September leitet der gebürtige Niederländer Steven Punt die Filialen der Sparkasse Rhein Neckar Nord in Lützelsachsen, Großsachsen und Leutershausen. Der Verbund aus drei Filialen war zuvor interimsweise an die Weinheimer Geschäftsstellen des Kreditinstituts angeschlossen, nachdem Vorgänger Christopher Veit Mitte 2018 die Filiale in Heddesheim übernahm.

"Ich möchte neue Impulse geben und mit meinen Mitarbeitern den ganzheitlichen Beratungsansatz der Sparkasse mit Leben zu füllen", formuliert Punt seine Ziele in neuer Position. Der Kunde stehe für ihn dabei immer im Mittelpunkt. Das zeigte er bereits in den ersten Wochen, in denen er sich bewusst Zeit für die Menschen nahm, die seine Filialen besuchten. Denn die Kunden wären sehr interessiert daran gewesen, wer der "Neue" ist. "Das wundert mich nicht. Die Menschen hier sind sehr nahbar. Sie grüßen sich noch auf der Straße, was heute wirklich etwas Besonderes ist. Ich mag das." Er selbst wohnt mit Frau und zwei Kindern in Neckargemünd.

Privat ist Steven Punt viel in Bewegung und in der Natur unterwegs. Sei es im Wald beim Spazieren, auf dem Rennrad oder im Ruderboot auf dem Wasser. Gerade mit dem Rudern verbindet er viel. Punt war zehn Jahre lang als Leistungssportler auf den Seen und Flüssen der Region unterwegs. Der dabei geformte Teamgeist und die für den Erfolg notwendige Disziplin halfen ihm beim folgenden Studium der Wirtschaftswissenschaften in Heidelberg und Ludwigshafen – und sind auch das Fundament seines beruflichen Handelns. Als "waschechter" Niederländer integriert er eine landestypische Art der Bewegung auch regelmäßig in den Familienurlaub: "Und zwar mit dem Wohnwagen auf der Straße."

Über die Sparkasse Rhein Neckar Nord

Die Sparkasse Rhein Neckar Nord ist mit 32 Filialen, 30 Selbstbedienungs-Standorten und über 800 Mitarbeitern von Weinheim im Osten bis Mannheim im Westen und von Laudenbach im Norden bis Schriesheim im Süden in der Fläche breit aufgestellt. Mit einer Bilanzsumme von 4,9 Milliarden Euro zählt sie außerdem zu den größten Finanzdienstleistern der Metropolregion Rhein-Neckar. Über 50 Auszubildende sorgen dafür, dass die Sparkasse auch zukünftig auf qualifizierte Mitarbeiter zählen kann.

Bildunterschrift:

Steven Punt ist neuer Filialleiter bei der Sparkasse Rhein Neckar Nord.